

鍛え抜かれた競技品質を日本のアスリートたちへ。

1875年にフランスで創業したバボラは、
1925年にバドミントン用ナチュラルストリングを発表して以来、ヨーロッパを中心に広く普及し、
バドミントンの発展に貢献してきた伝統あるブランドです。
1995年にバドミントンラケットの世界展開を開始し、
その後フランスでバドミントンのNo.1ブランド*としての地位を確立。
現在ではストリングからラケット、シューズやアクセサリーまで取り揃えた
バドミントンのトータルブランドとして、
世界中のアスリートたちの支持と信頼を獲得しています。
競技シーンでは、日本代表選手でもある数野健太選手はじめ、
S/Lリーグで戦うトリッキーパンダースの活動を支え、
海外勢ではヨアキム・フィッシャー選手(デンマーク)やマッズ・コンラッド選手(デンマーク)など、
世界各国の国内No.1選手を含む多くの契約選手をサポート。
こうしたトップステージで戦うチームメンバーの活躍により、
バボラの存在感は一層際立つものとなっています。
2017年の新しいラインナップは、
バボラを代表する実績の競技ラケット「サテライト6.5シリーズ」のデザインを刷新するとともに、
女性向けの「タッチ」をシリーズ追加。
「サテライト・グラビティ・シリーズ」のデザインも新しくなり、
初中級者向けモデルの「エックスアクト・インフィニティ・シリーズ」には
新たに「スーパー・ライト」が加わりました。
今年もバボラは、アイコニックなユーロデザインとともに、
鍛え抜かれた競技品質を日本のアスリートのみなさまにお届けします。

*SMS Study, European markets 2013



BABOLAT HISTORY

- 1875年 ▶ ナチュラルストリング生産開始。
1925年 ▶ ナチュラルストリング「VSバドミントン」を発売。
1975年 ▶ 電動式ストリングマシン発売。
1986年 ▶ シンセティックストリング生産開始。
1987年 ▶ バドミントン用シンセティックストリング生産開始。
1995年 ▶ バドミントンラケットの世界展開を開始。
2001年 ▶ 競技ラケット「サテライト」が登場。
2006年 ▶ バドミントン用品の日本における本格展開を開始。
2008年 ▶ 競技ラケット「エックスフィール」を発売。
2009年 ▶ バボラ初のバドミントンシューズ「シャドウ」を発売。
2010年 ▶ 高性能ストリング「ファインブレード」を発売。
2011年 ▶ 競技ラケット「サテライト6.5」を発売。
2012年 ▶ 競技ラケット「エックスフィール」(2代目)を発売。
2013年 ▶ 競技ラケット「エックスフィール」(3代目)を発売。
マルチフィラメント・ストリング「アイフィール」を発売。
2015年 ▶ 競技ラケット「サテライト6.5」(2代目)を発売。
軽量競技系ラケット「サテライト・グラビティ」を発売。
2016年 ▶ 競技ラケット「エックスフィール」(4代目)を発売。
ハイパフォーマンスシューズ「シャドウ・ツアーア」を発売。
初中級者向けの「エックスアクト・インフィニティ」を発売。
2017年 ▶ 競技ラケット「サテライト6.5」のデザインを刷新し、
女性向けの「タッチ」をシリーズ追加。
「サテライト・グラビティ」のデザインを刷新し、「シャドウ・ツアーア」に新色モデルを追加。

※バボラ契約選手はカスタマイズされたラケットや写真とは異なるモデルを使用している場合があります。

BABOLAT RACKET LINEUP

COMPETITION

X-FEEL

エックスフィール・シリーズ

高精度なコントロールと絶妙なタッチを実現。
空力特性が大幅に向上した信頼のフラッグシップモデル。



SATELITE 6.5

サテライト6.5シリーズ

振り抜きを究め、卓越した操作性を發揮。
パワフルでコントロールが効く実績の競技ラケット。



ADVANCED

SATELITE GRAVITY

サテライト・グラビティ・シリーズ

軽量化と操作性を徹底追求。
トップブライブ設計で扱いやすい
軽量競技系ラケット。

INTERMEDIATE

X-ACT INFINITY

エックスアクト・インフィニティ・シリーズ

より大きなフレームがステップアップを加速。
初中級者でもしっかりヒットできるパワーラケット。



POSITIONING MAP

